



6 Pièces

397 m²

Réf. V2198ST

6 440 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une adresse prisée et sécurisée, cette villa contemporaine de 397 m² allie confort moderne et cadre naturel d'exception. Elle séduit par son vaste espace de vie lumineux de plus d'environ 162 m² avec cuisine ouverte, conçu pour profiter pleinement de la vue dégagée. La propriété comprend cinq chambres en suite, chacune avec sa salle de bains privative, dont une chambre de maître avec dressing. Le terrain paysager de 3 700 m² accueille une superbe piscine dans le prolongement de la terrasse du séjour, complétée par une cuisine d'été idéale pour les moments de détente et de ...

Located in a sought-after, secure address, this contemporary 397 m² villa combines modern comfort with an exceptional natural setting. It features a vast, luminous 162 m² living space with open kitchen, designed to take full advantage of the unobstructed view. The property features five en suite bedrooms, each with its own private bathroom, including a master bedroom with dressing room. The 3,700 m² landscaped grounds feature a superb swimming pool extending from the living room terrace, complemented by a summer kitchen ideal for moments of relaxation and conviviality. This villa offers the ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

